



Championnat de France : des nouvelles de l'équipe

publié le 08/01/2010 - mis à jour le 22/09/2010

Descriptif :



Nos athlètes ont bien voyagé et se sont installés dans leur hôtel à Clermont-Ferrand.

Le voyage de nos athlètes s'est bien passé. Toute l'équipe est partie ce matin vers 9h en minibus et après un trajet qui s'est très bien déroulé, est arrivée dans l'après midi à Clermont-Ferrand vers 15h.

Les formalités administratives habituelles ont été remplies et nos athlètes ont même pu visiter les installations sportives "monumentales" d'après eux. Ils ont été très impressionnés par la qualité des infrastructures du "Stadium" : pistes incurvée de 200m, de multiples sautoirs, chambre chronométrique top niveau, etc.

Ce soir repas avec les athlètes du lycée de Venise Verte de Niort. Samedi matin les choses sérieuses vont commencer et on va essayer de vous tenir au courant presque en temps réel. C'est beau la technologie !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.